

5. Anuncios

5.2. Otros anuncios

CONSEJERÍA DE GOBERNACIÓN Y JUSTICIA

ANUNCIO de 29 de noviembre de 2011, de la Delegación del Gobierno de Cádiz, Comisión Provincial de Valoraciones, por el que se publica Propuesta de Valoración en procedimiento de determinación de justiprecio en expediente de expropiación forzosa.

En virtud de lo dispuesto en los artículos 59.4 y 61 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, por el presente se notifica al interesado que se relaciona el siguiente acto administrativo, para cuyo conocimiento íntegro podrá comparecer en la sede de esta Delegación del Gobierno en Plaza de España, 19, en Cádiz.

Interesada: Solar Park Arcos, S.L.

Expte.: CA/377/11.

Fecha: 7.11.11.

Acto notificado: Propuesta de Valoración.

Cádiz, 29 de noviembre de 2011.- El Presidente de la Comisión, Fernando Maqueda Moresco.

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y CIENCIA

ANUNCIO de 2 de septiembre de 2011, de la Delegación Provincial de Granada, sobre solicitud de declaración de mineromedicinal de origen termal de las aguas procedentes de un sondeo «Baños de Marchal», en el término municipal de Marchal (Granada). (PP. 3235/2011).

La Delegación Provincial de Economía, Innovación y Ciencia de Granada hace saber que por el Ayuntamiento de Marchal, con domicilio en C/ Avda. 11.3.2004, núm. 5, 18516-Marchal, se ha presentado con fecha 30 de noviembre de 2009, solicitud de declaración de agua mineromedicinales de origen termal de las aguas procedentes de un sondeo «Baños de Marchal» situado en la parcela 19.a) del polígono 1 paraje Cumbres de Muntual del término municipal de Marchal, propiedad de dicho Ayuntamiento, en el punto de coordenadas universal transversal mercator siguientes:

X 481.862
Y 4.127.744

Lo que se hace público de conformidad con lo establecido en el artículo 39, apartado 2, del Reglamento General para el Régimen de la Minería, a efecto de que todos aquéllos que tengan la condición de interesados puedan personarse en el expediente dentro del plazo de quince días contados a partir del día siguiente a esta publicación.

Granada, 2 de septiembre de 2011.- El Delegado, Antonio Argüelles Peña.

ANUNCIO de 11 de noviembre de 2011, de la Delegación Provincial de Jaén, sobre la autorización administrativa previa que se cita. (PP. 3891/2011).

El Delegado Provincial de Economía, Innovación y Ciencia de Jaén hace saber:

A los efectos prevenidos en la Instrucción de 27 de marzo de 2001 sobre normas aclaratorias para la autorización ad-

ministrativa de instalaciones de producción, transporte, distribución y suministro eléctrico (BOJA núm. 54, 12.5.01), y la Resolución de 23 de febrero de 2005 por la que se delegan competencias en materia de autorización de instalaciones eléctricas en las Delegaciones Provinciales (BOJA núm. 59, 28.3.05), ambas disposiciones de la Dirección General de Industria, Energía y Minas, se acuerda abrir un período de información pública sobre la solicitud de Autorización Administrativa Previa del Anteproyecto de la instalación siguiente:

Expediente: AT 137/2011.

Solicitante: Gamesa Energía, S.A.U.

Finalidad: Línea aérea de Alta Tensión a 220 kV, D/C desde la Subestación «Úbeda» hasta futura Subestación «Baza» de REE.

Origen: Subestación «Úbeda» de 132 kV, provincia de Jaén.

Final: Futura Subestación «Baza» de 400 kV, provincia de Granada.

Recorrido: Discurre por los tt.mm. de Úbeda, Quesada, Larva, Cabra de Santo Cristo, Pozo Alcón y Huesa en la provincia de Jaén y Dehesas de Guadix, Cuevas del Campo, Zújar, Cortes de Baza, Benamaurel y Baza provincia de Granada.

Longitud: 101 km aproximadamente.

Características: Conductores de fase Al-Ac tipo Larl Condor. Sección Total 454,5 mm². Conductor de protección contra descargas atmosféricas de acero galvanizado con fibra óptica en su interior. Aisladores de vidrio. Los apoyos serán torres de fuste tronco-piramidal, del tipo REE D2.

Todas aquellas personas o entidades que se consideren afectadas por la solicitud podrán presentar, por duplicado, las alegaciones que estimen oportunas, en esta Delegación Provincial, Paseo de la Estación, núm. 19, en el plazo de 30 días.

Jaén 11 de noviembre de 2011.- El Delegado, Manuel Gabriel Pérez Marín.

CONSEJERÍA DE OBRAS PÚBLICAS Y VIVIENDA

RESOLUCIÓN de 28 de noviembre de 2011, de la Dirección General de Carreteras, por la que se anuncia nueva apertura del trámite de información pública en relación al Estudio de Viabilidad de la Autovía del Olivar, así como a los proyectos de construcción y anteproyecto correspondientes y del estudio relativo al régimen de utilización y explotación de la obra.

Aprobado provisionalmente por acuerdo de la Dirección General de Infraestructuras Viarias de fecha 16 de julio de 2010, el Estudio de Viabilidad del contrato de concesión de obras públicas consistente en la Construcción, Conservación y Explotación de la Autovía del Olivar, tramo 2: N-432 (Luque)-Lucena, Clave: 1-AA-2899-2.0-0.0-EG, y una vez redactados los proyectos y el anteproyecto correspondientes a dicho tramo con un presupuesto actualizado diferente al contemplado inicialmente en el estudio de viabilidad, se considera necesario incorporar esta valoración de las actuaciones al estudio de viabilidad y someterlo nuevamente a información pública junto con los mencionados proyectos de construcción, anteproyecto y el «Estudio relativo al régimen de utilización y explotación de la obra con indicación de su forma de financiación y del régimen tarifario que regirá en la concesión», conforme a los arts. 112.3, 113 y 114.2 de la Ley de Contratos del Sector Público, por plazo de un mes, para que por los interesados se formulen